
平成 30 年度千曲市文化会館運営委員会会議録（要約） 
 

1 日時 

平成 31 年 3 月 20 日（水）10：00 ～ 11：00 

 

2 場所 

更埴文化会館 学習室 

 

3 会議日程 

1 開会 

2 あいさつ 

3 会議事項 

4 閉会 

 

4 会議事項 

（1） 平成 30 年度自主文化事業報告について 

（2） 平成 31 年度自主文化事業計画（案）について 

 

5 出席者 

○委員 

児玉和子委員、小林いせ子委員、北村廣幸委員、亀山正明委員、宮坂節子委員、

関富和委員 

 

○事務局 

 竹内たか子文化課長、高島洋一業務係長、伊藤啓一文化振興係長兼庶務係長 

 

（文化課長） 

 これから、平成 30 年度千曲市文化会館運営委員会を開会します。 

 開会に先立ち、亀山委員長よりあいさつをお願い致します。 

 

（委員長） 

 前任の青木会長から引き継ぎました。皆様のご協力により頑張ってまいります。文化

会館での楽しくなり盛り上がる事業、また、利用者、来客にとって快適な施設となって

いく様にと考えます。宜しくお願いします。 

 

（文化課長） 

 亀山委員長ありがとうございました。 



 本日の会議は初顔合わせでもありますので、会議事項の前に自己紹介をお願い致しま

す。 

 

（委員自己紹介） 

（事務局自己紹介） 

 

（委員長） 

 それでは、会議事項へ移ります。事務局より説明をお願いします。 

 

（文化振興係長） 

 （1）平成 30 年度自主文化事業報告について 

資料「平成 30 年度千曲市文化会館自主事業報告」について説明 

 （2）平成 31 年度自主文化事業計画（案）について 

    資料「平成 31 年度千曲市文化会館自主事業計画（案）」について説明 

 

（委員長） 

 ただ今、説明のありました「平成 30 年度事業報告」並びに「平成 31 年度事業計画

（案）」について委員の皆様からご意見はございますか？ 

 

（委員） 

 上山田文化会館で耐震工事を行う計画ははありますか。 

 

（業務係長） 

 平成 31 年 12 月から 3 月までを予定しています。 

 

（委員） 

 会館以外の三施設（ふる里漫画館、アートまちかど、稲荷山宿・蔵し館）についてで

すが、「絵本の原画展」でしたら協力できますので「読み聞かせ」とセットで沢山の子

供たちに提供できます。 

 

（文化振興係長） 

 ありがとうございます。文化課職員の中からも「アニメ等の原画展」の案も出ており

ます。ご協力いただけると大変助かります。宜しくお願いします。 

 

（委員） 

 今、「原画展」の話がありましたが、三施設で「森獏郎さんの原画展」を開催しては

どうか。 



（文化振興係長） 

 9 月にふる里漫画館で「宇都宮貞子－草木の世界展」を開催しましたが、そのイベン

トで森獏郎さんにお話しをしていただきました。そのつながりもありますので、企画し、

お願いしてみます。 

 

（委員） 

 決定はしていませんが、要望として「スクリーンコンサート」を予定にいれてありま

すが、ライブフィルムコンサートをやれたら良いと思います。 

 

（文化振興係長） 

 「スクリーンコンサート」はまだ要望で、来年度その事業を開催できるかまだ決まっ

ておりません。今後ライブフィルムコンサートを検討することもあると思います。 

 

（委員） 

 蔵し館は建物がかなり古びれてきている。建物が薄汚れてきているので何とかして欲

しい。様々なイベントを計画されるのも良いが、蔵し館のイメージを壊さない様なイベ

ントをしてもらいたい。 

 

（委員） 

 更埴文化会館もそろそろ 30 周年になるので何かイベントを開催されたい。 

 

（文化振興係長） 

 30 周年ということで、平成 32 年度に計画したいと考えています。 

 

（委員） 

 年に 1 回の会議では報告ばかりで何の意見も反映されない。 

 

（文化振興係長） 

 事務局も同意見です。来年度は最低でも 2 回は開催したく考えています。 

 

（委員長） 

 会議事項は以上になります。皆様活発なご意見ありがとうございます。来年度及び、

今後の事業に反映できます様、これからも宜しくお願いいたします。本日はありがとう

ございました。 

 

 


